

Medienmitteilung

Thema **Melanie Mettler und Marianne Schild zur Nomination als Kandidatin auf der Gemeinderatsliste empfohlen**

Für Rückfragen **Michael Hoekstra, Präsidentin Grünliberale Stadt Bern; 077 473 79 74
michael.hoekstra@grunliberale.ch**

Absender **Grünliberale Partei Stadt Bern, 3000 Bern
bern@grunliberale.ch, www.bern.grunliberale.ch**

Datum **20.02.2024**

Die Findungsgruppe der GLP empfiehlt Marianne Schild und Melanie Mettler als Kandidatinnen für die Gemeinderatsliste. Die Mitgliederversammlung findet am 05.03.2024 statt.

Die Findungsgruppe der Grünliberalen Stadt Bern, bestehend aus Fraktions- und Vorstandsmitgliedern, hat ihre Hearings abgeschlossen und empfiehlt der Mitgliederversammlung am 05.03. beide Kandidatinnen zur Nomination für die Gemeinderatsliste. In Marianne Schild und Melanie Mettler haben die Grünliberalen zwei herausragende Persönlichkeiten gefunden, die als Aushängeschilder für ihre Werte stehen. Eine der beiden soll nach der Nomination durch die Mitgliederversammlung auf der Liste "Gemeinsam für Bern" antreten und dazu beitragen, dass die Liste künftig mit zwei Sitzen in der Stadtregierung vertreten ist und die GLP, als drittgrösste Partei, künftig im Gemeinderat Einsitz nimmt. Die Grünliberalen präsentieren mit beiden Kandidatinnen erfahrene und profilierte Politikerinnen. Die Findungsgruppe ist überzeugt, dass Marianne Schild und Melanie Mettler bestens geeignet sind, die grünliberalen Visionen für eine zukunftsorientierte Stadt Bern im Gemeinderat zu vertreten.

Melanie Mettler (46), Bern aufgewachsen, ist Nationalrätin und Vize-Präsidentin der Grünliberalen Partei Schweiz. Von 2012 – 2019 war sie Mitglied im Stadtrat Bern u.a. in der Funktion als Fraktionspräsidentin. Sie ist promovierte Anglistin, leitete bis 2022 ein nationales Netzwerk des Arbeitgeberverbands im Bereich berufliche Eingliederung und arbeitet heute als Nachhaltigkeitsberaterin. Mettler ist zudem Stiftungsratspräsidentin einer Berner Kulturinstitution und Verwaltungsrätin eines Berner KMUs. Sie hat mit Sunraising und Soziale Innovation Bern: Accelerator zwei Organisationen mitgegründet, die sich für die Stärkung des Zusammenspiels von Politik, Wirtschaft und Gesellschaft bei der nachhaltigen Bewältigung gesellschaftlichen Wandels einsetzen.

Marianne Schild (39) ist in Schwanden bei Brienz aufgewachsen. Nach ihrem Studium in Wirtschafts- und Sozialwissenschaften in Genf liess sie sich 2009 in Bern nieder. Die erfahrene Projektleiterin arbeitete unter anderem als Kadermitarbeiterin bei der SBB. Von 2017-2022 war sie Stadträtin u.a. als Co-Fraktionspräsidentin. Seit 2022 ist die Mutter zweier Kinder Grossrätin und in dieser Funktion Mitglied der Sicherheitskommission. Im Sommer schliesst sie ein zweites Studium in Rechtswissenschaften ab.

Die Mitgliederversammlung der Grünliberalen Stadt Bern findet am kommenden Dienstag, 05. März 2024 statt.